

Kodim 0830/Surabaya Utara Ikuti Baksos Kesehatan Dalam Rangka HUT Ke-78 TNI "TNI Patriot NKRI"

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Sep 24, 2023 - 17:56



Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. saat mengikuti bakti sosial pemeriksaan kesehatan gratis di Makodim 0832/Surabaya Selatan

Surabaya, - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-78 Tentara Nasional Indonesia Tahun 2023 dengan Tema "TNI Patriot NKRI Pengawal

Demokrasi Untuk Indonesia Maju". Kodim 0830/Surabaya Utara bersama Koramil Jajaran dan masyarakat binaan ikuti Bakti Sosial (Baksos) Kesehatan dengan melakukan pemeriksaan dan pengobatan gratis yang di gelar di Makodim 0832/Surabaya Selatan Jl. Tegalsari No.89, RT.002/RW.01, Tegalsari, Kecamatan Tegalsari, Minggu (24/09/2023).

Pada rangkaian Baksos Kesehatan Selain kegiatan donor darah juga diadakan konsultasi masalah kesehatan maupun pengobatan massal serta pemberian bantuan sosial berupa bingkisan sembako kepada masyarakat yang hadir dalam acara tersebut.

Saat ditemui dilokasi, Dandim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. mengatakan, bahwa kegiatan sosial yang diikuti oleh Militer, PNS, Persit dan masyarakat umum di wilayah Surabaya ini merupakan salah satu rangkaian kegiatan dalam rangka peringatan HUT TNI ke 78.

Dandim juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada tenaga medis dan stakeholder terkait yang telah berpartisipasi langsung dalam mendukung pelaksanaan kegiatan Baksos Kesehatan ini, utamanya kegiatan donor darah dimana pendonor yang mau menyumbangkan darahnya.

Dengan kegiatan ini sebagai wujud kepedulian atas dasar unsur kemanusiaan. Donor darah merupakan salah satu kegiatan sosial yang bertujuan untuk membantu antar sesama yang sedang membutuhkan transfusi darah. Namun, bila ditelisik dari segi kesehatan, mendonorkan darah tidak hanya bermanfaat bagi mereka yang membutuhkannya. Tapi, sebagai pendonor, turut mendapatkan manfaat besar bagi kesehatan diri sendiri ketika rutin mendonorkan darah, pungkas Dandim.